

Mauriac → Arrondissement

PAYS DE MAURIAC

AUZERS ■ Nathalie Guillot-Juin, sous-préfet de l'arrondissement a rendu visite aux élus de la commune

À la rencontre de l'équipe municipale

La municipalité a invité le sous-préfet de l'arrondissement de Mauriac à une demi-journée découverte de la commune et de son patrimoine.

Soucieuse de mieux connaître ses administrés, Nathalie Guillot-Juin a répondu à l'invitation des élus de la commune. En présence de Gérard Leymonie, président de communauté de communes du pays de Mauriac et d'élus municipaux, le maire, Jean-Michel Vignal, a exposé les actions menées par l'équipe municipale pour tenter de remédier à la mort lente menaçant le village.

Deux idées se sont imposées : maintenir l'attractivité touristique et recréer une activité commerciale. Elles ont servi de fil conducteur pour guider les



VISITE PRÉFECTORALE. Le sous-préfet a rencontré les élus du territoire.

investissements de la municipalité : la rénovation intérieure et la réparation de l'affaissement des voûtes de l'église Saint-Pierre, l'amélioration des deux places de la commune, la construction d'un local

technique et de chasse, l'achat de l'auberge du Troumelou, de son fonds de commerce et de sa licence, le récent achat de la maison face à la mairie pour y créer un gîte et enfin le réaménagement de

l'école en maison d'artisan, et en salle socioculturelle. Une longue liste de projets, achevés ou encore en cours de réalisation, soutenus par l'État, la Région, la communauté de commune de Mauriac et

le Département, visant à redonner une dynamique interne au bourg.

Des idées pour favoriser les installations

Mais Auzers, c'est aussi 42 km de routes à entretenir sur lesquelles la municipalité a déjà dépensé 120.000 € et prévoit d'y consacrer 148.000 € pour l'année en cours. De lourds investissements que le maire n'a pu éviter de mentionner.

Nathalie Guillot-Juin a alors rappelé l'importance des synergies entre les différents centres d'intérêt de la commune pour valoriser les efforts consentis. Une des solutions évo-

quées par le sous-préfet serait de trouver une personne qui pourrait tisser un lien fonctionnel entre le monument historique, l'auberge et l'artisan qui viendra s'installer dans l'atelier préparé par la commune.

Le sous-préfet a visité les chantiers évoqués, en compagnie de M. Barthélémy, architecte en charge du projet de la création de la maison d'artisan. Elle a pu apprécier la beauté des bâtiments en pierre bleue si caractéristique et n'a pas manqué d'admirer la vue sur les monts du Cantal. Intéressée par cette déambulation au cœur de la commune, Nathalie Guillot-Juin a souhaité voir la partie la plus ancienne du bourg. Cette demi-journée s'est achevée par un moment de convivialité servi à l'auberge. ■